



PERIÓDICO

OVACIONES

PÁGINA

3

FECHA

17/10/2022

SECCIÓN

ARTÍCULOS Y COLUMNAS



Morena, por el INE: ¿apoya el PRI?

Esta semana será clave para conocer la verdad.

Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, dijo hace unos días ante diputados de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y aliados que el acuerdo político con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) va más allá de la reforma constitucional para que el Ejército se mantenga en las calles hasta 2028.

Aseguró que alcanza para reactivar la reforma eléctrica y la electoral. Y hasta soltó la frase: "El país bien vale un buen acuerdo".

Ayer, **Ignacio Mier**, coordinador de los morenistas en San Lázaro, aseguró que impulsarán que esta semana inicie la discusión de la reforma al Instituto Nacional Electoral (INE).

Le llaman político-electoral cuando, en realidad, lo único que busca es deshacerse del actual instituto e imponer uno a modo, con consejeros presuntamente seleccionados por el *pueblo bueno*.

¡Ah, y qué será un dictamen híbrido!

Reforma a la Constitución –dos terceras partes de los legisladores– y reforma a las leyes secundarias, con mayoría simple.

-Más parece un INE a modo, se escuchó en **radiopasillo**.

QUE INVESTIGAN LA COMPAÑIA DE PEGASUS

La Fiscalía General de la República (FGR) abrió dos carpetas de investigación relacionadas con el software Pegasus, con el que se espía a periodistas y a todo aquel considerado enemigo del sistema.

El que adquirió la Procuraduría General de la República (PGR) en el sexenio de **Enrique Peña Nieto** y que hoy, según acusan dos periodistas y un activista de Derechos Humanos, compró la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para otros.

Pegasus es un software desarrollado por la empresa israelí NSO Group, capaz de acceder a los teléfonos para extraer su información, y que, ha dicho, sólo se vende a gobiernos, no a particulares.

-Habrá que ver si la FGR se atreve a investigar al gobierno para el que trabajó, se escuchó en **radiopasillo**.

TRES AÑOS DEL CULIACANAZO

Por cierto, hoy se cumple un año del Culiacanazo.

De aquella ocasión en que él hoy gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**, entonces secretario de Seguridad, dio la orden de dejar en libertad a Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín El Chavo Guzmán Loera.

¿Lo recuerda?

Ya lo tenía alorado el Ejército.

Tiempo después, **Andrés Manuel López Obrador** diría que él dio la orden y que fue porque el Cártel de Sinaloa amenazaba con arrasar una unidad donde vivían los militares y sus familias.

ASÍ SE LLEVAN EN EL PAN



PERIÓDICO

OVACIONES

PÁGINA

3

FECHA

17/10/2022

SECCIÓN

ARTÍCULOS Y
COLUMNAS

Ayer hubo elecciones en el Partido Acción Nacional (PAN) de la CDMX.

Resulta que, como si se tratara de un proceso interno de Morena, del PRD o hasta del PRI en su mejores tiempos, en el albiazul también se llevan pesado y, entre tribus, se dieron de sillazos, y hasta plomazos.

Cuando menos en Xochimilco, donde se pegaron con todo.

En redes circularon videos en los que se observan lesionados.

-Las malas mañas se aprenden, se escuchó en [radiopasillo](#).

SUEÑOS GUAJIROS

El que sueña es [Ulises Ruiz](#).

Si, el exgobernador de Oaxaca por el PRI, del que fue expulsado acusado de traidor por sus constantes ataques, publicó en redes que será candidato independiente a la Presidencia. No se ría.

Su discurso es real. Sus posibilidades, nulas.

radiopasillo@pova.com.mx